

## Ein voller Erfolg: Hamburger Zahnärztetag 2021 online abgehalten

Die Corona-Krise hat lange Zeit einen Schatten über die Planungen des Zahnärztetages 2021 geworfen - viele Unsicherheiten durch Hygiene- und Pandemie-Regeln galt es zu beachten.

Für das Organisationsteam stand eine Absage aber nie zur Diskussion. Deshalb ist der beliebte Hamburger Kongress von einer Präsenzveranstaltung zu einem Online-Kongress umgeplant worden.

2021, 22, 23: Der Hamburger Zahnärztetag 2021 hat Geschichte geschrieben, als er am 22. und 23. Januar abgehalten wurde - erstmals in der Geschichte fand das Hamburger Erfolgsformat online statt.



Digitaler Kongress: Freie Sicht auf Moderator FD Dr. Ahlers (o. 1.) und Referenten (hier: Prof. Dr. Haak)

### Neues Konzept

Inhaltlich waren die Vorträge auf maximal 45 Minuten Präsentation ausgelegt - im Anschluss bestand die Möglichkeit, per Live-Chat Fragen an die Referenten zu adressieren. Mehr als 80 Fragen sind so innerhalb der beiden Veranstaltungstage aufgekommen. Um auf Nummer sicher zu gehen, hat das Organisationsteam sich alle Beiträge vorab per Video übermitteln lassen, um etwaigen technischen

Störungen bei der Live-Übertragung entgegenzuwirken.

Der Fortbildungsausschuss hat dabei nicht 1:1 das Präsenz-Format digitalisiert, sondern ein neues Konzept ausgeklügelt. Als virtueller Veranstaltungsort wurde eine

### Teilnehmerzahlen auf Vorjahresniveau

Mehr als 400 Zahnärzte haben sich dann zugeschaltet - und damit lag die Teilnehmerzahl im Bereich der vergangenen Präsenzveranstaltungen.



Neues Messeerlebnis: 12 Aussteller präsentierten sich den Teilnehmern an virtuellen Marktständen - Chat mit der Standbetreuung eingeschlossen

modulare Plattform gewählt, die sowohl Videoconferencing (auf Zoom-Basis), Chat und separate „Chat-Räume“ für die Aussteller bereitstellt. 12 Aussteller haben diese neue Plattform dann auch genutzt, um sich ganz digital den Zahnärzten zu präsentieren.

Pünktlich um 16 Uhr begrüßte Konstantin von Laffert über die Bildschirme die Teilnehmer. In seinem Grußwort stellt von Laffert auch noch einmal auf die Corona-Krise der vergangenen Monate ab, und freute sich mit dem Organisationsteam, dass der Hamburger Zahnärztetag 21 stattfinden kann - und zwar zweifelsfrei unter pandemiebedingten Regeln,



### Top-Referenten zum Thema Karies

Hochkarätige Referenten teilten im Anschluss ihren Wissensstand zum Thema Karies mit den Teilnehmern.

Prof. Dr. Schiffner etwa gab einen Rundumblick in die Erkenntnisse zur Molaren-Inzisiven-Hypermineralisation im frühkindlichen Gebiss. Prof. Dr. Splieth rückte kariestherapeutische Maßnahmen bei Kindern in den Mittelpunkt seines Vortrages. Prof. Dr. Paris wiederum machte